NORA RUVALCABA Candidata de Morena a Aguascalientes

'Otros 5 años o el cambio'

Cree aspirante que los electores extenderán un Gobierno marcado por los moches o darán oportunidad a uno nuevo

FRANCISCÓ ORTIZ

La morenista Nora Ruvalcaba, candidata al Gobierno de Aguascalientes, salió engallada del debate del pasado martes, y asegura que encuentra más ánimo entre los ciudadanos y una expectativa creciente por un cambio de administración.

Pese a que los números no le dan la razón, adelanta que de llegar a ser Gobernadora alineará su administración a la del Gobierno federal para recibir recursos económicos y recuperar espacios públicos, rescatar a jóvenes de la drogadicción y cambiarle el rostro a Aguascalientes.

"De eso se trata esta elección: de darle continuidad a Tere Jiménez por cinco años más para que haga en el estado lo que ya hizo en el municipio, cobrándole moches a empresarios y a proveedores y haciendo negocios millonarios al amparo del poder público, o que justamente esa indignación se traduzca en esperanza para tener un cambio", dice en entrevista.

¿Se llevan fuerte en Aguascalientes, no?

Debió haber sido un debate, pero hay personas que no aprenden a debatir, si no aprendieron a gobernar, mucho menos a dar la cara y a defender un proyecto que no es viable para Aguascalientes.

Nosotros ayer (martes) ibamos con toda la intención de aclararle a la ciudadania algunas cosas, que seguramente le iban ayudar a definir su voto el 5 junio, y eso es debatir: contrastar ideas y proyectos. Lamentamos que no haya sido así, pero vamos a esperar que en una segunda oportunidad, que es el próximo martes.

Pareciera que la elección se reduce a que la candidata Tere Jiménez es acusada de moches, ¿la gente en Aguascalientes lo estará procesando así?

Lo que más le duele a los aguascalentenses es que ella haya decidido que la prioridad eran las luminarias, cuando la prioridad para la gente es el agua, y en eso no invirtió gran cosa.

No sólo son los moches, sino es su forma corrupta de gobernar, es la forma de comprar las voluntades de regidores para que firmen un contrato por 10 años con luminarias a sobreprecio, es su capacidad de corromper a los diputados para que comprometieran las participaciones federales por 30 años y con eso cancelar el desarrollo del municipio, de eso se trata esta elección, de que la premien con cinco años más o que le retiren la confianza y le den la oportunidad al cambio.

Pero la última encuesta de REFORMA te deja lejos de Tere Jiménez.

Otro de los contrastes que tenemos con la candidata de la corrupción es justa-

mente su lejanía de la población, ella no está haciendo esta campaña de cercanía, como sí lo hacía en otras campañas, se subía a los camiones, tocaba las puertas; ella sabe que tiene el repudio de la población.

Desde la precampaña me he dedicado a tocar
puertas; lo que he percibido es indignación, es coraje
de la población, y esas son
las encuestas que tengo: el
ánimo y el deseo de la población de un cambio; en las
encuestas que hemos podido levantar hay más de un
60 por ciento que coincide
que Aguascalientes requiere
un cambio y, lo más importante, asocia a Morena con
ese cambio.

Además, todas las encuestas tienen una contaste: ella va a la baja, Empezó con 53 puntos de conoci-



miento y yo habia empezado con 17 o 20. En este tiempo he logrado ascender y ella viene descendiendo, entonces ese cruce irreversible habla que vamos a gobernar Aguascalientes.

Pero lo más importante, ella reconoce que va a tener que esforzarse por tener recursos públicos propios en Aguascalientes, porque sabe que no sólo a nivel nacional no hay confianza si se invectan recursos, porque sabemos que se van a ir a la corrupción. Para nosotros fue maravilloso que ya sabes quién haya decidido que va a meterse a estudiar este negocio fraudulento del parque solar que no opera, y ya estamos pagando con nuestros impuestos, después de dos años que debió estar funcionando.

Ese incumplimiento hay que revertirlo, y con el apoyo de ya sabes quién vamos a lograr liberar al municipio de esos 30 años que había quedado comprometido para que se puedan dedicar a atender las necesidades de seguridad, el bacheo y servicios básicos de calidad.

Acusan que tu hija no declaró una residencia de hijo, ¿cómo respondes si lo que hablábamos es de combate a la corrupción?

Esa campaña comenzó desde antes de la precampaña, sólo que eran páginas que no sabíamos de parte de quién venían. Lo que más le duele a mi adversaria es el contraste que tenemos con ella, mi mayor fortaleza y su peor debilidad, soy una persona honesta y ella es corrupta; tengo 24 años en el servicio público, he sido regidora, diputada, he estado al frente de la administración pública federal en dos dependencias y no tengo un solo acto de corrupción.

Empezaron a atacarme a través de páginas falsas, hasta que hace poco Teresita (Natzielly Rodríguez, de Fuerza por México), les digo yo que el PRIAN las hace y ellas se juntan, Teresita como verdadera palera de Teresa Jiménez, empieza a atacar públicamente y a dar la cara por estas denuncias.

Dice que no declaré (la residencia), y no lo hago porque mi hija mayor de 30 años no es mi dependiente económica, ella declara en su patrimonial; la acusa de que no declara que es una casa construida, porque el título de propiedad dice que es un terreno. Sabes que para que se pueda escriturar un local o una casa debe estar libre de gravamen, mi hija pidió un crédito para construir la alberca de la casa, entonces cuando ella termine de pagar ese crédito sin duda se va a escriturar, pero cuenta con todos los permisos del municipio de Jesús María.

Mi hija ha trabajado y yo le he abonado a la construcción de esa casa, que se adquirió en estos 12 años. Somos una familia que trabaja y ese es mi patrimonio, que se preocupe ella que le roba la mitad del salario a todos sus trabajadores, la demandaron y tuvo que pagar una indemnización, cómo viene a hablar de esto.

¿Cuál será la clave en estos últimos dias?

Seguir tocando puertas y encontrando más ánimo, creo que ese debate ayudó mucho el ánimo y la expectativa de que vamos a ganar. Vamos a seguir diciendo que cuando lleguemos a la gubernatura nos vamos a alinear a un Gobierno que nos va a apoyar sobre todo con recursos económicos.

| 4 | | | | | | | | | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----|-----|---|---|---|----|---|-----|---|-----------|--------|------------|-------------|
| ij. | ij. | | 4 | ÷ | 40 | ÷ | 37 | | | | | |
| ¥ | | | * | | * | | \$3 | I | REFURMA | 12 | 19/05/2022 | LEGISLATIVO |
| | | * | ¥ | ¥ | ¥ | | *** | | | | | |

